

Kantonsratsbeschluss über die Mietkosten für die Kantonspolizei St.Gallen im Interventionszentrum des Bundes für den Zoll Ost in St.Margrethen

Antrag vom 10. März 2025

FDP-Fraktion / SVP-Fraktion (Sprecher: Jäger-Bad Ragaz)

Antrag: Rückweisung an die vorberatende Kommission mit dem Auftrag, die offenen Fragen zu den veranschlagten Mietkosten im Interventionszentrum des Bundes zu klären. Dabei gilt es insbesondere die Option des Stockwerkeigentums zu prüfen und auf das spezielle Gelände mit Büroflächen, Spezialeinrichtungen und Parkplätzen sowie die Sicherheitsanforderungen, das Mobiliar, Spezialräume, Nebenkosten und Facility Management-Dienstleistung näher einzugehen.

Begründung:

Zwischen der Sitzung der vorberatenden Kommission und der Frühjahrssession wurden seitens der Regierung und der Kommandantin der Kantonspolizei St.Gallen weitere Informationen und Präzisierungen zum vorliegenden Geschäft kommuniziert. Dies geschah, weil einerseits relevante Informationen während der Kommissionssitzung nicht vorlagen und andererseits die vereinfachte Betrachtung der Höhe der veranschlagten Mietkosten von Fr. 2'158'000.– je Jahr bei der Beratung in den Fraktionen für Diskussionen sorgte. Die FDP-Fraktion und die SVP-Fraktion erachten es als sinnvoll, dass die erhaltenen Präzisierungen und Informationen im Rahmen einer weiteren Sitzung der vorberatenden Kommission behandelt werden.